

Devocionales:

LUNES 23 Abril

Un MUNDO INVISIBLE al ACECHO

1a. Timoteo 4:1

Interesante que fuera un pastor (Pasteur en francés) quien descubriera que estamos rodeados de un mundo invisible. Dos mil años creyendo en la generación espontánea, sin muchos resultados y pésima calidad de vida (muerte, sufrimiento y enfermedad de a gratis. Muchas veces la solución era tan sencilla como lavarse las manos).

Hay virus, bacterias y macrófagos (y todo un mundo de seres invisibles).

¿Será que aún hoy, hay muchos que creen en la generación espontánea de problemas, penas y preocupaciones? ("Es que así es", "sufrió de chiquito", "Dios nos ha olvidado").

Noticia de última hora, hay virus y también demonios (y no son como crees que son, con trinche y cola sino del tamaño y forma de un pensamiento).

Antes pensaba que mi peor enemigo era yo mismo, después leí en la carta de Pablo a los Efesios que mi enemigo es espiritual y opera en el aire (con su cucharota en casi todo) Que influye en mi por medio del pecado (el más común engaño), el orgullo (delito de cuello blanco) y hábitos disfuncionales que con el tiempo se tornan en sus fortalezas de maldad (y todo por darle lugar y darle en automático a mi vida. La maldad es oscuridad o la ausencia de Su actividad u obra en mi vida).

¿Cómo le doy lugar? ¿Cómo vivo en automático? Creyendo sus mentiras. Siguiéndole la corriente (Y ya más a detalle, estando solo, débil y ocupado. Esto lo veremos más a detalle en la semana).

El saber quién es nuestro real enemigo y conocerlo (en sus tres aspectos y en estas tres semanas de la serie) puede re-enfocarte en cómo usar mejor tus pasiones, recursos y tiempo. Lucharemos de manera más estratégica y sin tanto estrés. Será un éxito. Si Dios es asombrosa e increíblemente bueno, ¿imagínate lo terriblemente malo que es su ausencia?

Es tiempo de descubrir al enemigo. Es tiempo de la verdad (y no es para asustarse sino para acercarte. No faltes).

MARTES 24 Abril
RODEADOS de MISTERIO
Hechos 26:18

Uno de los grandes misterios de la ciencia en la actualidad es el no saber de dónde viene o a donde va, un 85% de la gravedad del universo (Esto está grave ya que la gravedad da origen a la energía y la energía a la materia).

Si todo lo que existe son átomos y los átomos están vacíos en un gran porcentaje, ¿en que grande ausencia o vacío vivimos! Esto está tan grave que está gravedad la llaman oscura. Y para acabarla de amolar, lo que la compone no se lleva entre sí, es difusa, distraída y dispersa. ¿Algo de eso tengo!

No necesitas verlo para creerlo, lo dice la ciencia.

Creo que con el paso del tiempo y el avance de la ciencia llegaremos a entender un poco más, lo que Jesús y sus seguidores dijeron respecto a esta constante lucha que tenemos con la oscuridad. Difusa, distraída y dispersa (De ahí que el amor sea acerca de relaciones de confianza. Con Dios y con otros).

Hay mucha oscuridad, aunque sea de día. Tal vez en algún momento has pensado que todo está mal y que ya no tiene caso continuar al tiempo que duermes y despiertas en un nuevo día (eso es un milagro, aunque no esté todo del todo bien).

En el caso de quienes vivimos en Morelos, casi la mitad del día es oscuridad; en el caso del universo la proporción es mayor (Un 85% de todos los universos es energía oscura o mejor dicho gravedad oscura). Cuando sientas que todo está en tu contra o que es demasiado difícil, cuenta con mi amén y mi yo también. Al parecer esto es más común de lo que nos imaginamos.

Y lo increíble dentro de este misterio llamado vida es que si bien desconocemos mucho (o lo que vemos es tan poco) lo poco que vemos y entendemos es alucinantemente espectacular. En este 15% restante están todas las galaxias, sistemas solares, planetas, cometas, estrellas y hoyos negros que conocemos. (Tú, yo y el resto).

Podemos vivir confundidos de todas las cosas que no entendemos o asombramos (alumbrados mejor dicho ya que Jesús es la luz) de que fuimos elegidos para ver este espectáculo, para vivir en tan tremendo misterio. De que no estamos solos y que nos espera un futuro brillante como fue la luz que de esa tumba vacía salió.

¿De qué lado estarás en esta historia? ¿En quién confiaras para las preguntas de la vida?

MIÉRCOLES 25 Abril
ESO de MENTIR de ALGUIEN lo SACAMOS
Juan 8:31-34, 36, 42-44

Al parecer la mentira es pasarnos del lado equivocado (aunque lo pensemos exagerado El solamente es la luz).

¿Pueden creer que pensé en algún momento que mi cónyuge era mi enemigo? Epa, hasta a Dios lo pensé como enemigo (Si, lo reconozco, estaba, pero bien perdido).

Satanás o el diablo se ha ganado la reputación de un hábil seductor, pero más que nada, de un ingenioso estafador (Como le encanta salir con cuentos).

Nadie mejor para quedarnos mal que el rival más mañoso, tramposo y quejumbroso de todo el barrio. Detrás de todas las mentiras, la manipulación y que te echen montón, estará siempre este señor.

¿Por qué habríamos de seguirlo? (pero como en el caso de los políticos y de nuestros propios pecados, ahí vamos de nuevo, creyendo sus sutiles engaños e ilusiones de ocasión).

A Satanás le encanta vender promesas falsas. Es un maestro de la píldora del siguiente día (o sea del ahí después o la postergación) Detrás de nuestros mayores reproches, más sentidas perdidas y mejores lecciones (una vez aprobadas por Cristo) tal vez este el astuto Satanás.

Veamos cómo trabaja porque a mí (y espero a ti) sus engaños ya no me pasan.